

LE CONSEIL FRANCOPHONE ET GERMANOPHONE : QUI FAIT QUOI ?

Le Conseil francophone et germanophone de l'Ordre des Architectes (Cfg-OA) est composé de 5 délégués des Conseils provinciaux, de 5 mandataires nommés par le roi (représentant l'enseignement et l'administration) et des 5 Présidents des Conseils provinciaux.

Découvrez qui fait quoi.



Francis Metzger
Président du Cfg-OA,
Délégué du Conseil
de BCBW



Jean-Yves Jehoulet
Secrétaire du Cfg-OA,
Délégué du Conseil
de Liège



Patricia Lechien
Conseiller du Cfg-OA,
Déléguée du Conseil
de Namur



Damien Hublet
Délégué du Conseil
de Luxembourg



Jean-Pierre Navez
Délégué du Conseil
de Hainaut



Marcelle Rabinowicz
Vice-présidente du
Cfg-OA, membre
nommée par le Roi



Sylvie Mazaraky
Membre nommée
par le Roi



Pascal Simoens
Trésorier du Cfg-OA,
Membre nommé par le
Roi



Nathalie Huygens
Membre nommée
par le Roi



Nicolas Van Oost
Membre nommé
par le Roi



Mathieu Remy
Président du Conseil
de BCBW



Bruno Thiry
Président du Conseil
de Namur



Joel Syne
Président du Conseil
de Luxembourg



Sébastien Deckmyn
Président du Conseil
de Liège



Pascal Daspremont
Président du Conseil
de Hainaut



Frédéric Lapôte
Secrétaire général
du Cfg-OA



Laura George
Responsable service
juridique du Cfg-OA



Céline Cissé
Responsable publications
et secrétaire du Cfg-OA